

Nos organisations 2018 :

-Le 7 Janvier, la prise ou la reprise des licences, suivie par la traditionnelle Galette des Rois dégustée par une soixantaine de personnes

-Le 4 Mars, La Randonnée de Gonnevillle avec 243 participants

-Le 8 Avril, La Randonnée Printanière à Epaignes avec 224 participants. Nous remercions Mr Jean-Claude Boivin, responsable de l'Agence Bataille qui nous a reçu dans ses locaux.

-Le 21 Avril, nous avons participé à l'organisation des Parcours du Coeur de l'hôpital de Marche : 5 km le matin, 10 km l'après-midi, pour environ 200 personnes sur chaque circuit.

-Le 5 Août, la Randonnée d'Ablon où nous avons été accueillis par le Comité des Fêtes, avec 308 participants.

-Le 12 Août, La Randonnée du Nouveau Monde dans les locaux de l'Ecole de Gonnevillle, pour 296 participants. Cette randonnée a été suivie d'un barbecue auquel 55 personnes ont participé.

-Le 2 Septembre, La fête des Blés à Equemauville en partenariat avec le Comité des Fêtes, pour 208 participants.

-Le 11 Novembre, La Selloise avec le Comité des Fêtes de Selles (27) pour 330 participants.

A la fin de nos organisations de l'année, nous avons remis le trophée au VC Lisieux.

Les soutiens financiers de Mrs Dieuzy, Dennomey et Couvigny nous ont permis de faire fabriquer des coupe-vent que nous avons pu proposer à nos adhérents au prix de 25€ au lieu de 58€ pièce.

Rapport Financier :

Un état des Recettes et Dépenses a été remis aux présents (document ci-joint)

Election pour renouvellement du Bureau :

ont été élus à l'unanimité :

Blondel Franck :Président

Aubert Claude : Vice Président

Aubert Brigitte : Trésorière

Fouquet Jean-Marc : Secrétaire

Delamare Fernand : Route et Marche

Haglon Pierre : VTT

Epaillard Gérard:Marche